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Summary

        
In patients with wide-open bilio-digestive anastomoses peroral cholangioscopy using the pediatric endoscope GIF-P2 is easily performed. The common bile duct is visualised down to the papilla and up to the distributaries of the hepatic ducts. The instrumentation channel allows mobilisation of incarcerated concretions, extraction of food particles (cholangiophytiasis) and guided biopsy of pathological findings. The experience in 12 patients with this method is promising.


      
        
Zusammenfassung

        
Bei Patienten mit ausreichend weiter biliodigestiver Anastomose ist eine perorale Cholangioskopie mit dem Kinderendoskop GIF-P2 ohne Schwierigkeiten möglich, wobei der Gallengang bis unmittelbar präpapillär und bis in die intrahepatischen Aufzweigungen hinein optimal einzusehen ist. Über den Instrumentierkanal des Instruments ist eine Mobilisation inkarzerierter Konkremente, die Extraktion von Nahrungsresten (Cholangiophyliasis) sowie die gezielte Biopsie pathologischer Befunde möglich. Die bislang bei 12 Patienten gewonnenen Erfahrungen sind vielversprechend.


      

Key-Words

Peroral cholangioscopy - choledocholithiasis - choledochophytiasis - choledochoduodenostomy
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